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2023-2024 年度 

国際ロータリー会長 ／ ゴードンＲ．マッキナリー   会長／ 清原 正幸   副会長／ 來間 久 

２６９０地区ガバナー／ 石倉 貞昭         幹事／ 松浦 剛司   会 計 ／ 小汀 泰之 

 

■■■ 例会プログラム ■■■  

例 会 日 卓 話 者 演  題 

3 月 7 日 会 員  木村文彦 会員スピーチ 

3 月 14 日 会 員  川上 亨 会員スピーチ 

3 月 21 日 休  会  

3 月 28 日  平田広域交番 所長  勝部大樹 様  

4 月 4 日 愛宕山公園  ６：30 ～ 早朝例会 

■■■ 出席報告 ■■■   

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 

38 29 9 (3) 82.86 

■■■ 欠席者 ■■■   

 石原・小汀・園山・杉原・三好・荒木 (黒田／牧野／釜屋) 

■■■ 来訪者 ■■■  

 2/22  安食(松江しんじ湖)   

 2/29  川上・石田・竹内(出雲南)  中澤(松江南) 

■■■ メークアップ ■■■    な  し 

********************************************************************* 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（3 月  14 日） 園  敬司／原  伸雄／原  孝士 

（3 月  28 日） 安食 賢／堀江卓男／飯塚大幸 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■  

月 出雲中央   3/11(－)   松江南   3/18 

火 出雲    4/2   3/19・4/16・30 (－) 松江しんじ湖   3/19   4/2・30 

水 大社   4/10   4/17 (－) 松江   4/24 (－)    

木 (－) ； ビジター受付 なし 松江東   3/21・4/18 (－)   

金 出雲南  3/8   3/29 (－)  

■■■ 会長挨拶 ■■■  

2 月 23 日の平田ロータリークラブ創立５０周年記念式典、講演会、祝賀

会と皆様には大変お世話になりありがとうございました。非常に素晴らしく記憶

に残る１日になりました。 

来ていただいたたくさんの皆様からお褒めの言葉をいただきました。特に懇親会

開会セレモニーで、ロータリーメンバーが歌うゴスペルが非常に良かったと言ってい

ただきました。企画立案から、講師先生の手配、練習指導までおこなっていた

だいた松浦幹事ありがとうございました。 

前にも申しましたが、目標に向かって心を一つに出来たこと、達成出来たことは

組織の団結力につながります。ここが一番大切なことではないでしょうか。この

勢いで来年 15 年ぶりに平田で開催されます IM に向かっていきたいと思います。

本来ならお世話になりました、それぞれの部会長さんから一言いただきたいとこ

ろではありますが、どこか近いところで夜間例会を開催し、一献傾けながら感

想をいただきたいと思います。 

三寒四温と言われるように、徐々に春の気配が感じられる季節となりました。

野菜では「かぶ」、魚では「サワラ」などが旬をむかえます。 

「旬」という言葉は、農作物や魚介類などがよくとれて美味しい時期をさし、そこ

から転じて、物事を行うのに最も適した時期といった意味もあります。 

旬の食べ物は美味しいだけでなく、栄養価も高く、また比較的安価で経済的

といえます。 

農作物は、収穫されるまでの間に様々な工程があります。その中で最も大切

なのは、土台となる土づくりだといえます。農作物は良い土からできるからこそ美

味しい旬のものを味わうことができます。 

私たちの仕事も、組織の成長のために、人間性を高めたり、仕事で必要な

スキルを身につけたりするなど、個人の土台をつくっていくことが求められます。 

物事の旬に応じた成果を上げるためにも、それまでの自分自身の能力を高め

る時間を大切にして、日々を過ごしていきましょう。 

今週の日曜日には江津で IM が開催されます。冒頭申しましたが来年は

平田で開催されます。行かれる方は、しっかりと目で見て、耳で聞いていただき、

来年の参考にして頂きたいと思います。 

そして、本日、次年度の委員会構成の発表がございます。次年度も本年

とかわらずご協力をお願いします。 

また本日の卓話は、新会員スピーチです。木村会員のスピーチ楽しみにして

おります。本日の例会も宜しくお願いいたします。 

■■■ 幹事報告 ■■■  

１． ロータリーレートの変更  3/1より1ドル151円 （現行147円）  

２．例会変更 

〇 大社RC     4/10(水)  花見例会 18：30～  会場：幸楽苑 

    受  付 11：30～12：30 事務局 

３．休  会 

〇 大社RC     4/17(水) 定款により    受付 な し 

４．石倉貞昭ガバナーより2024-2025年度ガバナーノミニー候補者として 

金谷晋爾会員（玉島ＲＣ） 昭和３１年３月２８日生  

株式会社  光 代表取締役社長の推薦があり、当クラブ信任状を提出

しました。 

2/28付けで2026-27年度 国際ロータリー第2690地区 地区ガバナーとし

て正式決定の宣言がありました。 

５． I Mについて （3/10 江津市総合市民センターにおいて開催） 

  ご案内の通り9：30ゆらり第2駐車場集合出発、バスで出かけます。 

  出席の皆様よろしくお願い致します。 

（当日の懇親会場は外会場（屋根付き）となっておりますので防寒具をご

持参ください） 

■■■ 次年度幹事報告 ■■■  

１．次年度委員会構成表の配布 

昨年 11/9 年次総会で発表致しました次年度理事の 釜屋治男会員

（会計）より体調不良のため理事辞退の申し出がありました。 

本日理事会を開催し次年度理事に小汀泰之会員が決定いたしました。 

２．地区研修・協議会のご案内 

    日  時  4/7（日）  受付 10：30～  本会議 11：00 ～ 

    会  場   岡山コンベンションセンター  

   出席義務6名の方はご出席下さい 



    会長エレクト  次期幹事 

    次期職業奉仕委員長  次期社会奉仕委員長 

    次期国際奉仕委員長  次期青少年奉仕委員長 

■■■ 委員会報告 ■■■  

出席親睦委員会 ：  3月の会員誕生・伴侶誕生・結婚記念祝い 

 

50周年実行委員会：50 周年式典のお礼  

プログラム委員会 ： 3・4月例会プログラムのお知らせ 

 

■■■ スマイル ■■■   

清原・松浦 (創立50周年記念式典では皆様に大変にお世話になりありが 

とうございました。木村会員、スピーチ楽しみにしています。) 

大島卓 （50周年式典で、ロータリーは出席して当たり前ですのに出席優良の

表彰をいただきまして恐縮しております。ありがとうございました。） 

加藤 （過般の周年式典、講演会、祝賀会には会長、幹事、実行委員会

の皆様の並々ならぬ熱意の元で素晴らしい空間を共有させて頂き

有難うございます。又過分なる?出席表彰まで頂き感謝！感謝！で

す。） 

大谷 （木村会員のスピーチ 期待して！） 

田中 （創立 50 周年記念式典、無事大成功おめでとうございます。会長、

実行委員長他スタッフのみな様ご苦労様でした。） 

飯塚大 (50 周年お疲れさまでした。会員のみな様が一丸となって素晴らしい

記念式典を作っていただきました。今後ともよろしくお願い致します。) 

小汀 （出雲クラブ森山会長、内藤幹事様 本日はようこそお出かけください

ました。お二人を歓迎して。） 

來間 （本日、次年度の委員会構成を発表させて頂きました。先日、岡山

にての PETS も受けて参りました。少しずつですが次年度のスタートへ

の歩みを始めています。皆様どうぞよろしくお願い致します。） 

土江 （創立50周年記念式典では皆様方に大変お世話になりました。 

副実行委員長という大役を任せて頂きました事に感謝 

致します。また貴重な経験になり、人として成長したつもりになってい

ます。部会長さんにおかれましては決算がありますのでもう少しご協力

をお願い致します。） 

多久和 （記念となる 50 周年となりました。会員の一人として携わることがで

き、大変良い経験と勉強になりました。ありがとうございました。） 

神田 （創立 50 周年お疲れ様でございました。式典では拙い司会でしたが

多久和会員のお陰で無事に終える事ができました。感謝です！） 

遠藤 （創立50周年記念式典、講演会、祝賀会と長い一日でしたが皆様

お疲れ様でした。祝賀会では司会を多久和会員と務めさせて頂きま

したが言葉につまる事なく終えることができました。ありがとうございました。 

先日、自宅が完成し引渡し手続きを終えました。） 

■■■ 例会プログラム ■■■ 

会員スピーチ 

  木村 文彦 会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


